Salamanca

21/09/16

Prensa: Diaria

Tirada: 13.289 Ejemplares Difusión: 11.009 Ejemplares Cod: 1052429

Página: 9

Sección: LOCAL Valor: 2.139,00 € Área (cm2): 512,9 Ocupación: 55,11 % Documento: 1/1 Autor: A.B. | SALAMANCA Núm. Lectores: 76000

La Universidad ve 'imparables' las novatadas y pide denunciar el acoso

La institución centra sus esfuerzos en la prevención y que no se realicen en sus centros y colegios ■ "Debemos dar voz y derechos a aquellos que no quieran participar", explicó Pita

A.B. | SALAMANCA

"No nos sorprende porque sabíamos que las novatadas son imparables". La vicerrectora de Atención al Estudiante y Extensión Universitaria, Cristina Pita, asumía ayer el inicio de las polémicas actividades y volvía a recordar el foco de "proteger a la persona que no quiere participar". "Debemos dar voz y derechos para que no se callen ante cualquier forma de abuso, discriminación y acoso", insistió.

La Universidad está centrando sus actuaciones en evitar que las novatadas se produzcan "bajo techo universitario en los colegios mayores y residencias" y reconoció su limitación cuando estos hechos se producen fuera de sus límites: "Las novatadas salen a la calle de las dos universidades y muchas están fuera de nuestro alcance. No lo podemos parar cuando ocurre en la calle", puntualizó. En el caso de los colegios mayores, "sí hay medidas punitivas más claras que permiten expulsar a los estudiantes de forma temporal o definitiva".

La vicerrectora lamentó que el fenómeno de las novatadas "ha ido a más" en los últimos años aunque no lo ciñó exclusivamente a Salamanca y señaló que en colegios mayores de Madrid se extiende durante un periodo de seis semanas. Ante esta situación, Pita destacó que se mantiene una estrecha colaboración con la Policía Local, al igual que en el desarrollo de las fiestas universitarias. Sobre las primeras imágenes de novatadas de la tarde del lunes, volvió a insistir en la labor de prevención "de todo lo que sea de mal gusto y vejatorio". El director del servicio de Educación Física y Deporte, Alberto Rincón, insistió en la necesidad de otras propuestas alternativas de diversión relacionadas con el deporte.



Alberto Rincón, Cristina Pita y Ángel Hernández, en la presentación de la programación deportiva. | ALMEIDA

Deporte universitario abierto a toda la sociedad

La oferta de servicios, instalaciones y actividades deportivas se ampliarán más allá del sector universitario. El gerente de Alumni-Universidad de Salamanca, Ángel Hernández, informó ayer que los socios del colectivo que agrupa tanto a alumnos en activo, antiguos estudiantes, profesores jubilados o PAS podrán disfrutar de los servicios. Además puntualizó que, en caso de no haber tenido un

nexo con la Universidad, también se puede pertenecer a este colectivo como "amigo de la Universidad". Una de las primeras actividades será un torneo de pádel solidario, junto a Aviva, que se celebrará entre los días 14 y 23 de octubre. La inscripción podrá realizarse en la web (https://alumni.usal.es/) hasta el 11 de octubre. Por otro lado, el director del servicio de Educación Física y Depor-

tes, Alberto Rincón, destacó la importancia de diversificar actividades que van desde las competitivas del Trofeo Rector, los circuitos de carreras populares y las actividades para mejorar la condición física. Rincón anunció un servicio de asistencia personalizada para promover hábitos saludables y ayudar a conocer cuál es el mejor deporte que se adapta a las características de cada estudiante.